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睢阳区的杨女士：
现在环境好了，鸟类也
多了。但最近我在睢阳
大道与南京路交叉口附
近的河畔经常看到有人
用弹弓打鸟。希望有关
部门制止这类行为。

晚报帮办
遇到难办事
您就说句话
晚报派记者
帮办就是啦

帮办令
●请制止

帮办热线

15503709668

24小时为您服务
贵宾热线

0370-2226158

热心读者丁亚伟先生在宇
航路与学院路交叉口附近捡到
一张机动车登记证书，证书显
示姓名为王松领，登记机关为
柘城县交警大队车管所。请王
松领凭证件联系丁亚伟领取，
电话为18336979531；也可联系
记者，电话为15503709668。

晚报首席记者 鲁超

谁的机动车登记
证书丢了

失物招领台

家住睢阳区宋集镇的周先
生向《晚报帮办》求助说，睢
阳区宋集镇 105国道向西到半
塔村之间的道路，是一条年久
失修的老柏油路，道路损坏非
常严重。9月份的时候开始修
这条路，但是挖了一半后就停

工了，一停就是半个多月。
“修路是好事，村民们都

特别高兴。但是将原来的路面
挖开之后，新路还没有修好就
停工了……”周先生说，原来
的路面开挖之后，新路没有
修好就停工了。这对于半塔
村及附近的村民来说，出入
还没有以前方便，“旧路开挖
之后，各种车辆都难以经过

了，大家都盼着新路能尽快修
好，但是却不知道为什么要停
工！”

接到周先生的求助后，12
月22日记者采访了睢阳区宋集
镇武装部的张部长。他表示，
停工的并不仅仅是这一条道
路，而是根据省、市、区政府
的要求，在大气污染防治重要
节点的12月份，一切道路施工

都要停止。
“施工方和镇政府都很着

急，都想尽早把新路修好！”
张部长说，一旦上级政府解
除了因大气污染防治而下达
的停止施工禁令，就将立即
组织对该条道路的施工，争
取早日完工，给群众出行提
供方便。

晚报首席记者 鲁超

本报讯 家住睢阳区紫荆路
南段红太阳小区的李女士，因为
小区内的地下室里不断出现积水
的问题，而向《京九晚报》热线
进行反映。

“紫荆路南段道路东西两侧
的多个居民小区地下室都出现了
积水的问题，最严重的地方，积
水能到膝盖处。”家住睢阳区红
太阳小区的李女士对记者说，红
太阳小区的地下室出现积水后，
居民发现出现这样的情况不仅是
红太阳一个小区，还有周边的天
河小区和雪苑小区。

接到李女士反映的情况后，
12月 25日上午记者来到北海路
向南的紫荆路南段。在红太阳
小区门前看到，该小区大门向
南的道路还没有完成施工。自
施工防护挡板向南，道路中间
还是以前老旧的柏油路面，而
两侧还有一堆用防尘网覆盖着
的土堆。

在红太阳小区 B9号楼的 1、
2、3三个单元的地下室里，记者
看到还有不少的积水 （如图）。

居民在地下室里经过，只能从砖
块上面行走。

“我们这几个小区的地下室
出现积水已经有三四个月了，
我们这栋楼的地下室昨天才用
水泵抽过水，不然的话积水会
更多……”李女士说，虽然居民
经常用水泵抽水，但每次抽过不
久，又会出现很多积水，无法解
决问题，“以前我们这几个小区
的地下室并没有这样的积水情
况，有人说是因为河道治理封
堵了排水口，还有人说是因为
南边没有修好的道路施工时堵
住了我们这几个小区的排水管才
造成这种局面！”

李女士说，虽然居民们向所
属的新城办事处多次反映情况，
而且办事处的工作人员也前来查
看过，但是问题始终没有得到解
决。

当日下午，记者将该情况反
映给了 12319城建服务热线。该
热线的工作人员表示，将会查找
该问题所属的责任单位。

文/图 晚报首席记者 鲁超

地下室积水难消 居民盼望早解决
热线显示：

睢阳区的李女士向《京九晚报》热线反映，紫荆路南段多个居民小区的地下室出现了积水的情况，居民用水泵抽水，也无法解决积水不断出现的问题。

睢阳区宋集镇：
施工暂停有原因 请群众多多理解

本报讯 睢阳区的周先生12月19日求助称，“睢阳区宋集镇105国道向西到半塔村之间的道路，是一条年久失修的老柏油路，9月份
开始修路，但是挖了一半后又停工了，一停就是半个多月”。

记者报告

入住之后发现宽带没覆盖
迎宾社区居民盼望早解决

本报讯 睢阳区的张先生12月21日求助称，“我家住在归德路与迎宾路交叉口向西不远处，这一带没有通信公司的宽带覆盖。我们
盼望着能有宽带通到这里来”。

家住睢阳区迎宾社区的张
先生向《晚报帮办》求助说，
他家住在归德路与迎宾路交叉
口向西不远处的迎宾社区，这
一带没有任何一家通信公司的
宽带覆盖。现在社区里已经入
住了几百户居民，都盼望着能
有宽带通到这里来，让大家用
上宽带。

“迎宾社区是拆迁安置小
区，现在已经入住了二三百户
居民了，但是没有任何一家通
信公司的宽带能够安装……”
张先生说，现在入住迎宾社区
的都是拆迁安置户，因为以前
的房子被拆迁，不搬入迎宾社
区的话就没有其他的地方可以
住。但是在入住之后，大家都
发现该社区还没有开通宽带，

“在家用不上宽带，大人不方
便上网，孩子们也没有办法通

过宽带来学习！”
张先生说，希望能有通信

公司尽快在迎宾社区开通宽
带，给入住的居民提供方便。

接到张先生的求助后，12
月22日记者采访了联通商丘市
分公司睢阳营业部迎宾社区区
域的负责人张新化。他表示将
在了解迎宾社区宽带的情况
后，进行回复。

很快，联通公司的工作人
员就联系到记者，回复说迎宾

社区附近区域因为拆迁，之前
的路由器等设备都已经损坏
了，“现在正在准备施工，将
重新架线和安装设备，很快就
可以开通宽带了！”

此后，记者还就此联系到
电信商丘市分公司睢阳营业部
负责人温海涛。他表示将在了
解该区域宽带情况后，再就宽
带是否可以安装的情况进行回
复。

晚报首席记者 鲁超

记者报告


